
アラフィフ女性･コンサル生 Kako さん 

インタビュー書き起こし 
 

 

エンドウ（以下 E）：どうして YouTubeをやろうと思われたのですか？ 

 

 

kakoさん（以下 K）：在宅で収入を得られる仕事がしたくて、 

ブログをやっていたのですが、 

記事を書くのが嫌になってしまっていた所 

YouTubeを見つけて挑戦してみようと思ったのが 

きっかけです。 

 

 

E：家事も仕事もある中で、 

どんな風に YouTube動画を作り続けておられるのでしょうか？ 

 

 

私は家事だけでなく会社にも務めていて、 

時間の余裕が全然ないので、 

会社のお昼休みに画像を取り込んだりとか、 

何時から何時までは何をするというふうに 

スケジュールを決めて、調整しながらやっています。 

 

 

E：動画作りは大変ですか？ 

 

 

K：YouTubeは今まで観る側の立場だったので、 

経験がなくてできるかなと心配だったんですけど、 

機材も顔出しも声出しもいらないし、 

 

『JOY アカデミー』のマニュアルが丁寧に書かれていて 

分からない所も画面共有して指導してもらったので、 

あれよあれよという間にできるようになりました。 

 



最初は 1本動画を作るのに 3時間位かかっていたのが 

今では半分くらいで作れます。 

 

 

E：kakoさんと同じような立場の方にメッセージを頂けますか？ 

 

 

K：女性は特に家事や仕事、子育てで 

時間がいくらあっても足りないと思うんですよね。 

 

「ああもういやだ！」と思うことも 

何度もあったんですけど、 

YouTubeは自由な時間にできるので、 

すごくやりがいがある副業だと思います。 

 

『JOY アカデミー』では 

毎週定例会をやって頂けるので、 

その時に不明点を相談できたり、 

孤独にならないで続けられると思います。 


